

BIG ISSUE

Sarana Edukasi Tanam Hidroponik Melalui Green House Kodim Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.BIGISSUE.ID

Mar 21, 2023 - 16:40



**Sarana Edukasi Tanam Hidroponik
Melalui Green House Kodim Demak**

NEWS

BREAKING NEWS

kunjungan tersebut bertujuan untuk mengenalkan teknologi pertanian berupa hidroponik kepada para siswa

DEMAK – Kodim Demak berikan edukasi Kebun hijau hidroponik “Green House” kepada anak-anak dari Pendidikan Anak Usia Dini / Kelompok Bermain “KB.An-Nur “ Yayasan Al Istiqomah Trimulyo Keamatan Guntur , Kabupaten Demak, Jawa Tengah.

Kedatangan siswa-siswi yang didampingi guru pembimbing tersebut disambut oleh pengelola Green House Kodim 0716/Demak Pelda Sunardi, berada di Jalan Sultan Fatah Demak, Selasa (21/03/2023).

Kepala Pendidikan Anak Usia Dini / Kelompok Bermain “KB.An-Nur, Aftoni,S.Pd menyampaikan, kunjungan tersebut bertujuan untuk mengenalkan teknologi pertanian berupa hidroponik kepada para siswa.



Pihaknya mengapresiasi kepada Kodim 0716/Demak yang telah bersedia memberikan pembelajaran kepada anak didik dan mengenalkan teknologi hidroponik dalam bidang pertanian di Green House milik Kodim 0716/Demak.

"Kami sangat bersyukur ada Green House Kodim Demak, sehingga anak-anak kami dapat belajar secara langsung di lokasi. Ya seperti yang bisa dilihat, anak-anak kami sangat bersemangat mengikuti rangkaian kegiatan ini," kata Aftoni.

Disisi lain, Pelda Sunardi menjelaskan materi yang diberikan pihaknya kepada anak-anak, seperti pengenalan, cara pembuatan tanaman hidroponik, perawatan, hingga cara memanen.

"Anak-anak juga diajarkan praktek membuat hidroponik sederhana berbahan dasar botol bekas air mineral," ujar Pelda Sunardi.

Lanjut kata dia, pada pengenalan penanam pihaknya lebih memilih pada jenis hidroponik statis model sumbu.

Hidroponik tersebut menggunakan bahan berupa botol bekas air mineral yang difungsikan sebagai pot dan diisi dengan media tanam berupa arang sekam ataupun cocopeat.

Adapun untuk pemberian nutrisi kepada tanaman, dialirkan melalui sumbu menggunakan kain bekas ataupun serabut tali yang mampu menyerap air dan mengalirkannya ke media tanam.

Sedangkan untuk pemberian nutrisi kepada tanaman, dialirkan melalui sumbu menggunakan kain bekas ataupun serabut tali yang mampu menyerap air dan

mengalirkannya ke media tanam.

“Kali ini, kami fokuskan dalam materi belajar menanam di polybag dan pengenalan jenis-jenis sayuran. Semoga pembelajaran ini sangat bermanfaat bagi mereka,” ungkapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak